

Succès de la soirée Fluo ping

Publié le 23/12/2017 à 04:55



Pas évident de jouer au tennis de table dans une salle obscure.

Samedi, beau succès pour la troisième édition du Fluo ping organisée par le Club pongiste, au gymnase des Varennes. Environ 90 personnes sont venues tester le tennis de table dans le noir avec une ambiance fluo. Tous ces passionnés de la petite balle blanche ont pu s'exercer aux différentes activités proposées. Le radar ou le jeu de la balle la plus rapide a eu beaucoup d'adeptes tout comme le jeu sur mini-tables. Mais l'attraction de la soirée a été la table d'ultimate (4 tables de ping accolées qui n'en font plus qu'une) où les défis sont succédés, avec à la clé de nombreux cadeaux.